

Club Pablo Neruda vendió cara su derrota en casa ante Puente Alto

BÁSQUETBOL. *Entregó todo y perdió el encuentro por contar con una banca corta. Hoy recibirá a Sportiva Italiana.*

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

Mercedó mejor suerte. El Club Pablo Neruda hizo un partido correcto ante Puente Alto y de hecho estuvo en ventaja hasta inicios del último cuarto.

Lamentablemente, para sus pretensiones, la falta de alternativas en su banca le pasó la cuenta y le llevó a inclinarse por 79-91.

Válido por la vigésima fecha del Campeonato de Primera División de la Liga Nacional de Básquetbol, el encuentro se vivió en el Coliseo de la Universidad Autónoma.

Ahí el quinteto temuquense enfrentó la batalla sin el brasileño Gabriel Mendes (baja por un trauma ocular sufrido en el duelo ante ABA Ancud) y con la presencia del recién llegado estadounidense Kam Rowan.

El base norteamericano saltó a la cancha con un solo entrenamiento junto a sus nuevos compañeros y pese a no conocer los movimientos del equipo, se incorporó de buena

30 puntos marcó Felipe Acuña en el duelo de anoche. El capitán del Club Pablo Neruda fue el máximo anotador de su equipo y del partido.

manera e hizo su aporte.

Rowan fue parte del quinteto base que utilizó el local (junto a Francisco Pavez, Felipe Acuña, Luigi Anselmo y Domonta Wright) y que jugó prácticamente todo el encuentro.

POCA ROTACIÓN

Con ellos, el dueño de casa mostró frescura y dinámica y gracias a eso se adelantó en el marcador y tuvo entre las cuerdas a la visita.

Con Acuña inspirado (anotó cinco triples de cinco intentos en los dos primeros cuartos) golpeó a su adversario y llegó a construir una diferencia que, en su mejor momento, llegó a los 17 puntos.

Esa distancia se empezó a acortar porque el local sintió el desgaste y el esfuerzo y la visita aprovechó para meterse en



BUEN DEBUT TUVO KAM ROWAN. EL ESTADOUNIDENSE MOSTRÓ PERSONALIDAD Y SE MATRICULÓ CON 16 PUNTOS.

el partido. Con menos respuestas físicas, el quinteto temuquense perdió terreno y quedó expuesto frente a un rival que dio vuelta el marcador por contar con una rotación más amplia y con más piernas en los instantes decisivos.

“Hicimos un esfuerzo grande y se nos escapó el partido al

final. Ahora hay que levantarse rápido porque esto continúa”, expresó Felipe Acuña, jugador del Club Pablo Neruda.

Los mejores anotadores del local fueron Felipe Acuña (30 puntos), Domonta Wright (17) y Kam Rowan (16). En Puente Alto destacaron Justin Everett (16), Anthony Danridge (14) y

Joaquín Pino (13).

Luego de su revés de ayer, el Club Pablo Neruda volverá a jugar esta noche. En la jornada recibirá a Sportiva Italiana de Valparaíso.

El encuentro se vivirá desde las 20 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile.



“Hicimos un esfuerzo grande y se nos escapó el partido al final. Ahora hay que levantarse rápido”.

Felipe Acuña, jugador del Club Pablo Neruda.



“Hicimos un partido correcto y competimos. Hay que dar vuelta la página y pensar en el juego de mañana (hoy).”

Francisco Pavez, jugador del Club Pablo Neruda.